

Communiqué de presse 17 octobre 2022 Aux représentant-e-s des médias

Médaille « Genève reconnaissante » : la section genevoise de la Ligue suisse des droits humains honorée

La section genevoise de la Ligue suisse des droits humains recevra ce mercredi 18 octobre 2023 la Médaille « Genève reconnaissante ». M. Alfonso Gomez, Maire de Genève, remettra cette distinction à ses représentant-e-s au nom des autorités de la Ville, au cours d'une cérémonie qui se déroulera à 18h30 au Palais Anna et Jean-Gabriel Eynard.

La section genevoise de la Ligue suisse des droits humains, appelée encore récemment Ligue suisse des droits de l'Homme, s'engage en faveur du droit d'asile et du droit des personnes sans statut légal. Combattant infatigablement le racisme, l'antisémitisme et toutes les formes de discrimination, elle porte la défense des droits politiques, économiques, sociaux, environnementaux et culturels. Après s'être notamment battue pour les droits de la communauté rom, son engagement s'est orienté, ces dernières années, sur la thématique de la privation de liberté. Elle condamne notamment la détention administrative comme réponse au désespoir de la migration.

Alors que le 75^e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme et le 30^e anniversaire du Haut-Commissariat des Nations Unies aux droits de l'homme sont célébrés cette année, la Ligue fêtera en décembre ses 95 ans. Dans un contexte politique extrêmement tendu et en cette année de mairie que M. Alfonso Gomez a souhaité largement dédiée à la question des droits humains, ce choix pour la Médaille « Genève reconnaissante » rend hommage à toutes celles et tous ceux qui, bénévolement, accordent leur temps et leur énergie pour faire avancer les droits humains.

« Cette distinction, permettant d'honorer des personnalités ou des collectifs qui participent au rayonnement de Genève et à la défense de ses valeurs, vient récompenser les 350 bénévoles engagé-e-s aujourd'hui, ainsi que les milliers d'autres qui, durant près d'un siècle, ont œuvré sans relâche pour porter et défendre les valeurs d'ouverture et de tolérance de Genève, honorant sa réputation en tant que capitale des droits humains. Ces personnes, dont l'engagement est fondamental, resteront ancrées dans la mémoire de la cité », explique M. Gomez.

Contact: Service des relations extérieures et de la communication M. Yannick Richter, chargé de l'information du Conseil administratif, 022 418 29 11 / 076 338 43 69 – yannick.richter@ville-ge.ch